



燦さんらん 爛

前期を締めくくる 西中祭一般公開いよいよ明日!

10月も2週目となり、前期も今週いっぱいまで終わりとなりますが、その前期の締めくくりとなる西中祭が、いよいよ明日、一般公開されます。準備期間における生徒たちの頑張りについては、この学校だよりや各学年報でもお伝えしてきましたが、その成果を発表できる日が目前に迫り、生徒たちも最後の追い込みに励んでいるところです。

ステージ発表の途中には、「メモリアルタイム」という時間を設け、各部門が心を込めた「おもてなし」でお客様をお迎えさせていただく予定になっています。そちらもお楽しみにしてください。

明日は、ステージ発表や各部門での全校生徒の頑張りをご覧いただき、お楽しみいただければ幸いです。皆様のご来校をお待ちしております。



各部門最後の追い込み

西中祭を控えて追い込みに励む各部門の様子です。前号で紹介できなかった部門を中心に紹介します。

総務部門 前日祭や当日の「メモリアルタイム」の準備、他部門の写真記録の展示準備などを頑張っています。



総合部門 各学年が、これまで学習してきた内容について、工夫を凝らした発表ができるよう準備を進めています。



展示部門 部活動写真や授業で作った作品の展示の他、「うえすたま塗り絵コーナー」などを準備しています。



グッズ部門 今年も西中オリジナルの「バッジ」や「スティックのり」、「消しゴム」等の各種西中祭グッズを制作中です。



ふれあい部門 「射的」や「ボーリング」、「椅子取りゲーム」等の楽しいゲームを準備しています。お楽しみに。



吹奏楽部門 懐かしい曲やアニメのテーマ曲、アンサンブルなど、皆さんに喜んでいただけるよう練習に励んでいます。



明日で前期が終了 前期の蓄積を後期に生かして

明日10月12日(土)は西中祭とともに、令和6年度の折り返しとなる、前期の最終日となります。4月から6か月あまり、ご家庭から見たお子さんの成長ぶりはいかがだったでしょうか。

今年度の学期末は、これまでと少々違うものとなります。その一つ目は、前期終業式を行わないこととしたことです。秋休みの

期間は短いことから、これまでも代表生徒による作文発表は後期始業式のみで行って行っておりましたが、今年度は、後期がスタートする18日(金)に「前・後期移行式」を行い、そこで前期の振り返りと後期の抱負を発表してもらうことにしています。二つ目は、前期通知表の通信欄をなくしたことです。このことにつきましては既にお伝えしておりますが、通信欄がない分、学習面や生活面について、各ご家庭でもお子さんと振り返っていただけたらと思います。明日は通知表とともに、保護者の皆様への「通知表の見方について」という通知も配付しますので、そちらも併せてお読みください。

前期は、日々の学習や様々な行事を通して、生徒たちにはたくさんの知識や思い出、経験が蓄積されたものと思います。こうした前期の学校生活で得たものを後期に生かしていくことが、今後の生活を充実させる上でも大事なことではないかと思えます。

明日からの秋休みをはさみ、18日(金)からは後期が始まります。短い秋休みですが、心身ともにリフレッシュし、元気に後期のスタートを切ることができたらと思います。

4月



新任式・始業式(左) 入学式(右)

5月



西中・南中交流陸上(左上) 全校PA体験(右上)
避難訓練①(左下) 前期生徒総会(右下)

6月



郡市総体壮行会(上)
芸術鑑賞(わらび座)(下)

7月



あさがお運動スタート(左) ふるさとクリーンアップ(右)

8月



芸術鑑賞(藝大フィル)

9月



(左から)1年校外学習、2年職場体験、3年修学旅行、郡市新人総体壮行会

学校評価(前期)アンケート の改めてのお願い

9月27日付の文書でお願いしております「令和6年度学校評価(前期)に関するアンケート」の締め切りが、10月15日(火)となっております。

改めてのお願いとなりますが、「インターネットでの回答」、「アンケート用紙への記入による回答」いずれでも構いませんので、期日までにご協力をお願いいたします。なお、インターネットによる回答ができない方で、期日までにアンケート用紙を提出できない方は、秋休み明けでも結構ですので、お子さんを通じて提出くださるようお願いいたします。

↓こちらからアクセスできます↓

